

News Release

2018年4月2日

曙ブレーキ、2018年度グループ合同入社式を実施

曙ブレーキ工業株式会社(代表取締役社長:信元久隆 本店:東京都中央区 本社:埼玉県羽生市)は、4月2日、埼玉県羽生市の本社にてグループ合同入社式を実施しました。

■2018年度 曙ブレーキグループ合同入社式 実施概要

日時:4月2日(月)9:30~11:00

場所:本社(埼玉県羽生市)

挨拶:代表取締役社長 信元久隆

新入社員:86名

■代表取締役社長 信元久隆 挨拶(要旨)

自動車産業を取り巻く環境は大きく早く変化している。この変革は「CASE」と呼ばれているが、こうした大変革に適応し、当社が生き残っていくためには、我々自身を変えなければならないし、変わらなければならない。その上で、新入社員の皆さんには、物事をフレッシュな目で見、率直な質問、意見を積極的に言ってほしい。新しい視点が皆さんの成長につながるし、会社にとっても大きな気付きになると確信している。我々はブレーキという「製品」を供給しているのではなく、「安全と安心」を提供しているのだということに対して、プライドを持ってほしい。より良い明日を築きあげていくため、共に成長していくために、一緒になって頑張っていこう。



2018年度 曙ブレーキグループ合同入社式